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Anwesenheitsliste
Gewählte Mitglieder

• Dmitrij Klaus
• Felix Behnisch
• Jessica Müller
• Julius Herrmann
• Lena Fels
• Lucie Robinski
• Therese Gaertig
• Christin Pfütze
• Sabine Richter

entschuldigt gefehlt:
Antonia Bothur, Lena Träger, Luka Pansegrau, Luzia Franke, Johann Rabe, Merlin Müller

unentschuldigt gefehlt:
-

Freie Mitglieder

• Helena Kruse  
• Lilly Kusche
• Kilian Purucker
• Tobias Klimmer
• Roman Bense
• Cornelius Lerch 
• Julius Hoffmann
• Lana Bahram
• Carl Graup



• Annika Führer
• Julia Daetz
• Leonard Schwartz
• Justin Wilhelm
• Constantin Dobel

Feststellung der Beschlussfähigkeit
Es sind 9 von 15 gewählte Mitglieder anwesend. Der FSR ist beschlussfähig.
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1. Ini-Anträge
keine Ini-Anträge

2. Protokolle
Protokoll vom 02.05.2022 beschlossen.

3. Berichte
TF-Party 
Cornelius Lerch: Verkaufstart,  ca. 1000 Karten werden verkauft.
Therese Gaertig: Wie lange kann man Karten kaufen?
Cornelius Lerch: Solange, wie es Karten gibt. Der Preis ist auch nicht fest. Wir werden 
morgen nochmal das Line-Up posten und wir werden vielleicht noch Plakate drucken. 
Außerdem wollen wir die Schichten für den Abend bestimmen. Nawa geht jetzt doch bis 24 
Uhr.  3-5 Leute sollen dort mit Gutscheinen für unsere Party hingehen und diese verteilen. 
Bitte postet es nochmal auf Insta. Abendkasse soll auch noch Karten anbieten, Schichtplan 
kommt die Woche in die Gruppe.

4. ToDo
FSR Büro
- nichts neues

FSR-Design, Modelinie
- nichts neues



Bürotransponder
- nichts neues

Teamfotos
Sabine Richter: Ich schreibe Johann Rabe an, damit er uns die Fotos schickt und wir die 
Website aktualisieren können.

Uni-Tag
Tobias Klimmer:
Am Samstag, den 21. Mai 2022 findet der UNI-TAG 2022, das ist neben UNI LIVE der 
zweite große Studieninformationstag der TU Dresden. Nach jetzigem Stand soll der UNI-
TAG erstmals wieder in Präsenz stattfinden.FSR und VWI werden diesmal nicht mit im HSZ 
sein sondern im Schumann-Bau, wo die Vorträge zu den einzelnen Studiengängen stattfinden 
werden. Ihnen werden wir auch Flyer und Give Aways zur Verfügung stellen. Ihre Stände, die 
sich im Foyer von SCH A 118 und SCH A1 befinden, sollten von 10:30 - 13:30 Uhr besetzt 
sein.
Im HSZ stehen wissenschaftliche Mitarbeiter. Wir suchen 6 Personen für die Zeit. Bitte tragt 
euch in die Doodle-Liste ein. Gibt es Fragen?
Sabine Richter: Ja, es ist am Samstag Mittag, aber es ist trotzdem wichtig. Ansonsten müssen 
gewählte Mitglieder sich hinstellen. 
Therese Gaertig: Die meisten wollen nur wissen, wie schwer Mathe und Physik werden.
-> Doodle Liste ist in der FSR-Whatsappgruppe

IT-Zeug
Therese Gaertig: Es wurde sich darum gekümmert. Der Login sollte wieder funktionieren. 
Wir können auch wieder BBB nutzen.
Tobias Klimmer: Hier sind keine Stura Mitglieder anwesend? Es hat mittlerweile jeder das 
Recht BBB freizuschalten.

5. Finanzanträge
keine

6. Tagesordnung 09.05.2022

6.1 Tag der Fakultät

Cornelius Lerch: Wir brauchen einen Finanzantrag für den 18.05.2022. 
Felix Behnisch stellt das Auto seiner Mutter zum Einkaufen bereit. Bier lasse ich liefern. Wir 
brauchen noch eine Wanne für das Eis.
--> Anschließender Diskurs über mögliche alkoholfreie Getränke

6.2 Berufungskommission
Tobias Klimmer: Tenure-Track "Quantitative Verfahren, insb. Ökonometrie"
Es müssen Zwei Studentische Vertreter als Mitglieder der Kommission gestellt werden und 
eine Ersatzvertretung.



Es sollten mind. eine weibliche Person unter den Vertretern sein. Den Kommssionsvorsitz hat 
Prof. Leßmann. 
Auch für die BWL-Seite interessant. Man hat 3 Termine wo Bewerber durchgeschaut 
werden, es gibt einen Termin für Vorträge und am 3. Termin werden die ausgewählten 
Kandidaten dem Fakultätsrat vorgelegt. 
Sabine Richter: Ist das Verfahren noch online?
Tobias Klimmer: Es wird wahrscheinlich in Präsenz sein.
-> Diskussion über die geforderte weibliche Person ausgehend von Cornelius
Sabine Richter: Hat noch jemand Interesse?
Dmitrij Klaus: Wie lange dauert ein Termin?
Tobias Klimmer: ca 4-6 Stunden.
Dmitrij Klaus:  Ich möchte es gerne machen.
Lana Bahram: Ich möchte es auch gerne machen.
Lena Fels: Ich mach Ersatzvertreter.
Dmitrij Klaus und Lana Bahram sind Vertreter der Berufungskommission von "Quantitative 
Verfahren, insb. Ökonometrie".
Lena Fels  ist Ersatzvertreterin. 
    

6.3 Repair Café
Helena Kruse: Ab dem 17.05. wird es im Makerspace ein Café geben und wir wurden 
gefragt, ob wir dafür Werbung machen können.
Sabine Richter: Das ist ein perfekter Beitrag für die Website.
Cornelius Lerch: Bitte erst am Tag nach der Party auf Instagram posten.
Therese Gaertig: Ich bin ersteinmal für einen Website-Beitrag und später können wir das auf 
Instagram bewerben. 
Cornelius Lerch: Müssen wir denen antworten oder sollen wir das einfach posten?
Therese Gaertig: Ich würde es einfach posten.
Tobias Klimmer: Warum kann man das nicht gleich auf Instagram posten?
Terese Gaertig: Wahrscheinlich gibt es eine geringe Schnittmenge zw. Repair Café und WIwi 
Party.
Cornelius Lerch: Sehe ich auch so, aber es hat was mit Informations-Overload zutun.
Sabine Richter: schließt sich der Meinung an
Cornelius Lerch: Wir könnten es in die Whatsapp-Gruppen schreiben.
Tobias Klimmer: Ich finde die Idee gut.

Sabine Richter(offtopic): Wer ist bei den Whatsapp-Gruppen Admin und kümmert sich 
darum, dass die Regeln eingehalten werden? 
Cornelius Lerch: Die Gruppen kann man schlecht moderieren, weil man Nachrichten nur 
eine gewisse Zeit löschen kann. Es ist sinnvoll, wenn alle darauf achten. 

Sabine Richter: Gibt es Gegenrede für den Post auf der Website, eine Nachricht in den 
WhatsApp-Gruppen und einen Post nach Party auf Instgram, um das Repair Café zu 
promoten?
-> keine Gegenrede

6.4 Mail wegen geeigneter Räumlichkeit im Schumann-Bau
Helena Kruse: Paul hat uns gefragt, ob die Bau-Ings eine Räumlichkeit für das 30-Jährigen 
Jubiläum suchen können im Schumann-Bau.



Therese Gaertig: Paul soll das Dekanat nach dem Festsall der Fakultät  fragen. Oder die B37 
für eine kleinere Gruppe.
Cornelius Lerch: Ein Verein darf das nicht fragen, aber eine Hochschulgruppe darf das. 
Sabine Richter: Wir sind nicht die richtige Ansprechstelle.
--> schließend größere Diskussion 

Ergebniss: Nur Zeichensaal im Zeunerbau, Klemmbachersaal oder Gerber-Bau möglich.
Therese Gaertig hilft Helena Kruse bei der E-Mail. 

7. Sonstiges:
Bufak: 
Sabine Richter: Wir waren in Göttingen bei der Bufak. Das werden wir nächste Woche 
vorstellen.
 
 Julius Hoffmann: Können wir den Bockbieranstich am Mittwoch bewerben?
 Therese Gaertig: Ja können wir machen.   
 
 Cornelius Lerch: Kennt jemand einen professionellen Fotografen?
 Therese Gaertig: Ich kenne einen und frag mal nach.
 Dmitrij Klaus: Frage nach dem Budget.
 -> Diskussion über den Stundenlohn von Fotografen
 Ergebnis: Nicht mehr als 250-300€. 
 
Cornelius Lerch: Der Stura kommt bei einer der nächsten Sitzungen dabei und sie wollen 
Werbung für sich machen. Am besten bringt jeder jemanden mit, damit der Raum voll ist.

Nächste Sitzung: 16.05.2022

Sitzungsleitung: Jessica Müller

1. Protokoll: Julius Herrmann
 
2. Protokoll: Dmitrij Klaus

Abmeldungen:  keine

 
Sitzungsende:  20:03
 


